



En annonçant le retour de Parfait Ayssi sur Vision4, Médiatude a voulu tout simplement se prêter au rituel des blagues du 1er avril.

La publication de médiatude a été partagée plusieurs dizaines de fois et a suscité des centaines de commentaires.



← Médiatude



Exclu des effectifs de la chaîne de Nsam en septembre 2020, on apprend des sources à la chaîne que le "Sac de modérateur" est de retour. Nous avons tenté d... [Afficher la suite](#)



MEDIATUDECMR.COM

Coup de tonnerre : Parfait Ayissi revient à Vision 4 - Médiatude

Exclu des effectifs de la chaîne de Nsam e...

Awamba Saken et 975 autres personn...

976

1 050

49

Envoyer un message



Ce « scoop » s'est répandu sur la toile en un temps record, et a été repris sur plusieurs autres pages Facebook.

Un bon « poisson d'avril »

Il ne s'agissait en effet que d'un « poisson d'avril » lancé sur la toile. Médiatude qui a orchestré ce « buzz », a précisé en dessous de l'article publié sur son site internet qu'il s'agissait bien évidemment d'un canular comme il est souvent de coutume au début du mois d'avril.

Quoi qu'il en soit, Parfait Ayissi avait déjà [fait savoir à ses fans](#) en octobre dernier qu'il prendra la parole au Cameroun seulement dans un délai d'un an. Une promesse qu'il compte peut-être bien tenir.

Pour rappel, en pleine restructuration de ses médias, l'homme d'affaires Jean-Pierre Amougou Belinga, PDG du groupe l'Anecdote, s'était séparé de 42 collaborateurs, parmi lesquels Parfait Ayissi, alors Directeur Général de la chaîne de télévision Vision 4.